

### 木の芽時 このめどき

木々が新しい芽を吹く頃を「木の芽時」といいます。この時期、人々は新芽をとおして季節を感じていたのですね。地面からも、土を押し上げて、草の芽が顔を出す時期です。みずみずしい新芽の輝きは、花にも劣らない華やかさですね。

芽は小さな希望のかたまりだからでしょう。みずみずしい輝きを感じた今日この頃、いかがお過ごしでしょうか。

さて、**新年少さん**は3月度より(算数・積木・スペシャル)40分×3コマ(120分)になります。

## お知らせ

### ● 算数・数学

#### 思考力検定

2月23日(土)

10, 9, 8級	4:10~4:55 (45分)
-----------	-----------------

7, 6, 5級	4:10~5:00 (50分)
----------	-----------------

### ● 3月2日(土)

第5週 3月30日の振替につき  
お休みします。

### ● 3月21日(木) 春分の日

祝日につきお休みします。

### ● 3月24日(日)・25日(月)・26日(火)

全国研修会(職員全員参加)につ  
きお休みさせていただきます。

### ● 3月29日(金)

第5週につきお休みします。

### ● 3月30日(土)

第1週 3月2日の振替につき  
平常授業を行います。

### ● 3月31日(日)

第5週につきお休みします。

### 2020年の教育改革は

## 日研の教育方針そのものです!!

少子高齢化による人口減少、昨今ではAI(人工知能)の活躍も大きく取りだたされています。今後10~20年でなんと半分近くの職業が機械に代替されるといわれています。

変化の激しい時代だからこそ自分で考え社会の中で主体性を持って活動できる能力(思考力・判断力・表現力)が重要となり、当学院の教育方針(脳を鍛える総合塾)そのものです。

また、本や新聞で文字を読む習慣がなければ当然語彙や知識は増えません。“文章を読むこと・書くこと”で適切な言葉が選べ、頭の中で整理することで“論理的思考力”を養います。

思考力の根本は国語力にあります。

新・教育改革に対応できる力をつけるために  
「高速リスニングコース」に是非ご参加ください(年少以上)。



本校: TEL 087-868-1333  
中央公園校: TEL 087-862-2798  
英才教育研究所: 中央公園校 2F  
<http://www.nikken3.jp>